

Voir le courriel dans votre navigateur



Bonjour <<Prénom>>!



Info-travaux

infrastructures. À cet effet, notre équipe débutera, du 22 au 31 juillet puis du 5 au 7 août, des travaux d'entretien de l'une des portes de la cale Champlain (côté est), nécessitant des opérations de sablage. Des travaux de peinture de la porte sont également au programme entre le 8 et le 23 août.

Nous comprenons l'importance de minimiser l'impact de ces travaux sur notre communauté environnante. C'est pourquoi des mesures ont été mises en place pour réduire l'impact sonore des travaux. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre patience durant cette période.

Pour tout signalement ou questionnement concernant ces travaux, nous vous encourageons à utiliser notre formulaire en ligne dédié à la gestion des relations avec le milieu, disponible sur notre site web : [Relations avec le milieu | Davie](#)

Chez Davie, la protection de notre magnifique environnement est une priorité au quotidien

Journée mondiale de l'environnement

Davie a célébré la Journée mondiale de l'environnement en soulignant son partenariat avec l'Université Laval depuis 2022 pour développer des technologies innovantes utilisant l'ammoniac vert dans les moteurs diesel, réduisant ainsi les émissions des navires existants. Charles, étudiant en génie mécanique, a rejoint Davie pour contribuer à ces avancées après avoir participé au projet.

Davie investit dans la recherche avec des institutions académiques locales pour former les futurs experts et promouvoir des solutions durables pour l'industrie maritime.



Entretien de vélos pour les employés : une initiative réussie

Le comité Mobilité annonce le succès de son initiative récente d'entretien de vélos pour les employés, bénéficiant à une trentaine de personnes. Alexandre St-Laurent, d'Atelier Véloce, a assuré plusieurs visites pour offrir ses compétences et garantir la sécurité des vélos en les ajustant et les réparant soigneusement.

Cette action soutient notre engagement pour les transports durables et le bien-être des employés, permettant à chacun de profiter pleinement de ses déplacements à vélo. Nous remercions tous les participants ainsi qu'Alexandre St-Laurent pour son professionnalisme et son engagement.



Chez Davie, nous prenons à coeur les relations avec les communautés

Pow Wow international de Wendake

Pour une troisième année consécutive, Davie était le fier commanditaire présentateur officiel du POW WOW international de Wendake présenté par Tourisme Wendake. Les 28 au 30 juin a eu lieu cet événement incontournable pour la Nation huronne-wendat et pour la région de Québec qui réunit plus de 200 danseurs et batteurs des communautés autochtones.



Journée familiale Davie

Le 8 juin dernier, vous avez été nombreux à participer à la Journée familiale Davie sous le grand chapiteau blanc sur le site de Davie. Au programme : maquillage, caricatures, sculptures de ballons, et la visite spéciale de l'Ours Davie. Malgré la pluie, l'énergie palpable de cette journée dédiée à vous tous fut remarquable. Un grand merci aux organisateurs et bénévoles pour avoir contribué au succès de cet événement!



Communication ouverte et continue

Davie met en place des mécanismes pour répondre avec transparence et intégrité aux préoccupations, aux questions ou aux commentaires des parties intéressées.

Contactez-nous!

Copyright (C) 2024 Davie. Tous droits réservés.

Notre adresse courriel est :

Vous souhaitez changer modifier votre abonnement?
Vous pouvez mettre à jour vos préférences ou vous désabonner.

